

PRESSEMITTEILUNG #13 – 14. Januar 2020

Stefan Weber:

Was geht da denn ab?

Der CDU Bundestagsabgeordnete Michael von Abercron aus dem Kreis Pinneberg hat sich gestern in massiven verbalen Äußerungen über den öffentlich rechtlichen Rundfunk ausgelassen und die ARD und das ZDF scharf kritisiert. Dazu erklärt der medienpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Stefan Weber:

„Solche Angriffe kennen wir eigentlich nur aus den Reihen der AFD. Wir Sozialdemokraten widersprechen den Aussagen von Herrn von Abercron vehement! Wir brauchen einen durch die Gesellschaft und Politik gestärkten unabhängigen öffentlichen Rundfunk, der auch so ausgestattet ist, dass er seinen nach dem Gesetz übertragenen Aufgaben attraktiv nachkommen kann. Die ARD und das ZDF und ihre angeschlossenen Landessender nehmen diese Aufgabe gewissenhaft war!“